

COMITÉ INTERCENTROS RENAULT-ESPAÑA

INFORMACIÓN SOBRE EL ESTADO DE ALARMA POR LA CRISIS SANITARIA DEL CORONAVIRUS Y LA ACTIVIDAD EN LAS FACTORÍAS DE RENAULT-ESPAÑA

Esta tarde a las 17:00 horas, los portavoces de todas las organizaciones con presencia en Renault-España (UGT, CCOO, CGT, SCP y TU) mantendremos una reunión con la Dirección de la Empresa a efectos de analizar y gestionar las medidas a afrontar a partir del miércoles en las fabricas de Renault-España, con el fin de garantizar la salud y seguridad de los trabajadores.

Una vez finalizada la reunión os informaremos de todas las novedades.

Valladolid, a 16 de marzo de 2020